
Thème 2 – Qui suis-je? 

What do you do when it is raining? 

Weather – Revision 

French English 
  

La météo The weather forecast 

Quel temps fait-il? What’s the weather like? 
Il y a du brouillard It’s foggy 

Il y a du soleil It’s sunny 
Il y a du vent It’s windy 

Il y a des orages There are thunderstorms 

Il pleut It’s raining 
Il neige It’s snowing 

Il fait beau The weather’s fine 
Il fait mauvais The weather’s bad 

Il fait chaud                           It’s hot 
Il fait froid It’s cold 

Il y a du tonnere There’s thunder 

Il y a des éclairs There’s lightning 
Il y a une averse There’s a shower 

Il y a des nuages It’s cloudy 
Il fait gris It’s overcast 

Il est couvert It’s overcast 

Il gèle It’s freezing 

Il grêle There’s hail 

  
Où? Where? 

dans les Alpes                  in the Alps 
dans le centre in the centre 

dans le nord, l’est, etc. in the north, east, etc. 

  
Que fais-tu quand il fait beau? What do you do when it’s nice? 

Que portes-tu quand il pleut? What do you wear when it’s raining? 
  

Quand il fait beau, je joue au foot. When it is nice, I play football. 
Quand il pleut, je porte un manteau. When it is raining, I wear a coat. 



 


